

Por la presente hago constar que conozco personalmente y desde hace algunos años a la señorita MARÍA MORALES y que durante todo el tiempo ha estado dedicada al profesorado, dejando siempre muy satisfechos a los jefes que ha tenido, así como a las autoridades de los lugares donde ha prestado sus servicios.

La señorita Morales me ha expresado su deseo de trabajar en esta Villa de Nogales y me permito recomendarla como persona bajo todos puntos de vista honorable y digna de confianza y estimación.

Nogales, Son., 14 de agosto de 1918.